



Gran parte del hospi de Puntarenas aún luce cerrado. ANDRÉS GARITA

# Monseñor Sanabria Hospi reabre a poquitos

◆ **ANDRÉS GARITA**  
Corresponsal GN

**Tras haber** permanecido 20 días cerrado, el hospital Monseñor Sanabria de Puntarenas -pese a sufrir severos daños tras el terremoto del pasado 5 de setiembre- habilitó ayer el área de Rayos X, laboratorio, electrocardiografía y audiometría.

Para brindar una mejor atención a los pacientes el servicio pasará abierto las 24 horas, tanto en consulta externa como en emergencias.

“Se habilitaron varias áreas que son de suma importancia”, sostuvo Randall Álvarez, director del hospital.

**Valoración.** Sin embargo el edificio se encuentra cerrado, ya que miembros de la brigada junto con ingenieros continúan valorando los daños y la condición de las vigas principales.

Hasta el momento se mantiene la atención en la clínica San Rafael, en Barranca y en el centro conocido como Las Monjas.

## EN EL MÉXICO

**Funcionarios** y autoridades del hospital México lograron levantar el paro laboral realizado ayer en las salas de cirugía, pero eso no evitó que se suspendieran 11 intervenciones. Unas 80 personas de esa área hospitalaria no trabajaron desde las 7 de la mañana, pues alegaban que les habían quitado un equipo (grupo de profesionales que operan en conjunto) del tiempo extra, por lo que no se podía atender todas las emergencias que llegaban al hospital. Al final, se autorizó a que el grupo vuelva a operar.

